

# ふきのとう

## 立会演説会・生徒会役員選挙・引継会

9月14日(水)に生徒会役員改選に伴う立会演説会と選挙が行われました。立候補者と責任者は、緊張しながらも、これからの真室川校をどのような学校にしていきたいかという思いと、具体的な活動方針を話してくれました。そして9月21日(水)には、新旧の役員による引継会が行われました。その中で、生徒保健課長からは、リーダーとしての心構えとして、多少困難なことであっても、常にチャレンジ精神を忘れないで取り組んでほしいと激励を受けました。また、新生徒会長からは、さらに真室川校としての絆を深め、楽しく充実した学校生活にすると同時に、本校との交流を活発に行いたいとの決意が語られました。創立以来74年間脈々と引き継がれてきた真校生徒会の伝統は、しっかり受け継がれたことと思います。

### 令和4年度後期生徒会役員及び各種委員長

生徒会長	高橋 小春 (2年)
副会長	土田 珠李 (2年)
副会長	佐藤 颯斗 (1年)
議長	小松 彩加 (2年)
副議長	伊藤 琉伽 (1年)
事務局長	小野 綾日 (2年)
応援団長	栗田 聖 (2年)
書記	荒木英美梨 (1年)
中央生活委員長	栗田 聖 (2年)
図書視聴覚委員長	小松 彩加 (2年)
体育委員長	安食 皇成 (2年)
保健委員長	松田 昌也 (2年)



真校のリーダーとして  
よろしくお祈いします!

### 地区新人大会 (バドミントン・柔道)

### 県新人大会 (陸上)

9月10日(土)・11日(日)地区高校新人大会が行われ、バドミントン部、柔道部が出場しました。

バドミントン部では荒木英美梨(1年)が初戦を突破し2回戦に進出しました。残念ながら県大会には届きませんでしたが、出場した全選手が日々の練習の成果を存分に発揮することができました。また、柔道部では佐藤颯斗(1年)が第3位になり県大会出場を決めました。

陸上競技部は、地区大会を勝ち抜き2名が9月9日(金)～11日(日)に酒田市光ヶ丘陸上競技場で行われた県高校新人陸上競技大会に出場しました。男子ハンマー投では、栗田聖(2年)が自己ベストの記録で第6位になりました。



頑張りました!

# 命の教育(命の学習会)

9月16日(金)『命と命をつなぐ話し～あなたならどうする～』と題し、山形県臓器移植推進機構の臓器移植コーディネーター 猪又氏よりご講話をいただきました。臓器提供と臓器移植の現状について理解を深めると同時に、命の尊さについて深く考える時間となりました。

講話の後には、縦割り班でまとめの討論会を行い、生徒たちは皆真剣な態度で、臓器移植について話し合いを行いました。



## ふるさとCM大賞撮影

9月21日(水)に真室川校魅力化推進事業の一環として、ふるさとCM大賞の撮影が校内で行われました。昨年に続き今年度も2年生が撮影に望みました。詳しい内容については、CMを見てのお楽しみです。皆が笑顔でとても楽しい撮影となりました。



## 第3学年 就職試験激励会

9月16日(金)に3年生の就職者激励会が行われました。就職希望の9名への激励と就職試験に向かう決意表明を行い、気持ちを高めました。決意表明では、就職希望者一人ひとりが、これまで試験に向けて、努力した過程を振り返りながら、担当の先生方から受けたアドバイス等を確認しました。



## 全校ダンス発表会!

キラリと光る、  
すてきなダンス!!

9月14日(水)に恒例の全校ダンス発表会が開催されました。これは、体育の授業の中で取り組む創作ダンスの発表の場であり、各班振り付けや衣装などに工夫を凝らし、熱のこもったステージを見せてくれました。エキシビジョンでは若手の先生も一緒に、素晴らしいダンスを披露してくれました。「一人ひとりがキラリと光る真校」を強く感じさせてくれた発表会でした。

